



伸びゆく熊倉っ子



たくさんのインプット・アウトプット！！

11・12月は、2学期のまとめの月です。自分の今までの成果と課題を振り返り、他との競争でなく、自分自身の内に、「確かな力」としてたくわえ、時には表出し、時には更に吸収する月と考えています。
・・・その始まりが「熊っ子祭り」でした・・・

私には初めての「熊っ子祭り」でしたが、各学年工夫された、また、それぞれの子どもが表出されたいい発表会だったと思います。子ども達の心には、それぞれの思いがしっかりと刻まれたことと思います。



1年生全員による開会



2年生；やりたいことは？



1年生；くじらぐも



3年；英語劇「beautiful butterfly」



少年の主張発表



学校協力員さんへお礼の手紙贈呈



5年生；枕草子会津編



4年生；詩と音楽の夕べ



6年；輝き～13人の未来～

4年生は、農業科で栽培していた「落花生」の収穫をしました。地上で咲いた花が、土の中にもぐって実をつける。でも、マルチがあって土に入らなかった花もありました。



吸
収

5年生は、薄くさいた雄国根曲がり竹を骨組みにしたこ作りをしました。和紙に刻字や絵をかいて、骨組みの竹の付け場所や反りぐあいを教えていただきながら作りました。



始業式で話した2学期のめあては「人間として恥ずかしい行いをしません」でした。お子さんの様子はいかがでしょう。

